

Amtseinführungen

Renate Bauer, MSc und **Pfarrer Mag. Christian Graf** wurden am 17. Oktober im Rahmen eines feierlichen Gottesdienstes in der Christuskirche in Graz-Eggenberg durch Superintendent Mag. Wolfgang Rehner in ihr Amt eingeführt.

Der Leiter der Krankenhausseelsorge am Universitätsklinikum Graz, Mag. Max Tödtling und der diözesane Koordinator für Pflegeheimseelsorge der katholischen Kirche, Mag. Otto Feldbaumer, überbrachten Grußworte, die von großer Wertschätzung geprägt waren. In den Ansprachen wurden auch die Wichtigkeit und Weiterführung der ökumenischen Zusammenarbeit angesprochen.

Hingabe und Obsorge wurden in der Predigt von Pfarrer Mag. Graf aufgegriffen. Sichtbar wurden diese beiden Begriffe durch die Anwesenheit der AmtsvorgängerInnen Diakonin Elisabeth Pilz, MEd MA und Pfarrer Mag. Herwig Hohenberger.

Die Einladung zur anschließenden Agape wurde von der Festgemeinde gerne angenommen. Die "Anstaltsseelsorge-Familie" freut sich über diesen Neuzugang und wünscht Renate Bauer und Christian Graf viel Kraft und Freude in ihrem neuen Tätigkeitsfeld! Möge Gottes Segen sie dabei begleiten.